

# *La Corée Démocratique dénonce les pressions des États-Unis sur la Corée du Sud*

---



Pyongyang, 19 février (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a accusé les États-Unis de faire pression pour la reprise des manœuvres militaires avec la Corée du Sud au terme des Jeux Olympiques d'Hiver « **Pyeongchang 2018** » et de saboter le rapprochement entre les deux Corées.

Les États-Unis cherchent à mettre fin au dégel des relations inter-coréennes immédiatement après qu'on ait éteint la flamme olympique » a affirmé aujourd'hui un éditorial du quotidien nord-coréen Rodong.

Les deux Corées sont parvenues à des accords qui ont permis la participation des sportifs nord-coréens aux Jeux Olympiques d'Hiver après trois ans de mauvaises relations bilatérales.

La visite de la délégation nord-coréenne à Séoul a été l'occasion du premier voyage d'un membre de la famille Kim, de Kim Yo-jong, en territoire sud-coréen.

Le président de la Corée du Nord, a invité son homologue sud-coréen, Moon Jae-in, à

visiter Pyongyang et à participer au premier sommet inter-coréen en plus de 10 ans.

Le président sud-coréen a montré sa volonté de se réunir quand les conditions nécessaires seront réunies pour que cela arrive.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155533-la-coree-democratique-denonce-les-pressions-des-etats-unis-sur-la-coree-du-sud>



**Radio Habana Cuba**